

Ein Gesamtkunstwerk mit enormem Eventcharakter

Gabriele Götz lud zu extravaganter Vernissage

Die Vöslauer Künstlerin Gabriele Götz hat allen Grund zur Freude über die Eventvernissage in der Wiener Innenstadt: 250 Besucher fanden den Weg ins „Chill Out“ in der Salvatorgasse - und waren schlichtweg begeistert von der gebotenen Mischung aus verschiedenen Kunstelementen.

„Heat Up - Cool Down - Chill Out“, so der Titel der Vernissage, die von der Bad Vöslauer Künstlerin Gabriele Götz organisiert, oder - besser gesagt - inszeniert wurde: Denn der Anspruch der Künstlerin ist es, vorrangig Vernissagen als Event zu gestalten. Unter anderem sollen so auch Künstlernetzwerke geschaffen werden, von denen alle Beteiligten profitieren. „Die Mischung aus Bild, Musik, Licht, Mode und Sprache bringt alle Elemente als Einzelnes zu einem Gesamtkunstwerk zusammen - gleichzeitig erhöht sich die Präsenz jedes Kunstobjektes“, so Gabriele Götz. Kunst als Ganzheits-erlebnis Und so präsentierte die Künstlerin kürzlich ihre neuesten Werke und Bildobjekte in Acryl und Lampenkreationen vom Designer Wolfgang Grünas. All das wurde den begeisterten Besuchern inmitten einer Modeschau mit ausgefallenen Modellen von Lord Rieger Moden und Haarkreationen von Cutpoint Hairstyling präsentiert. Keine Isolation Kunst darf nicht als Einzelobjekt betrachtet werden, da ist sich die Vöslauerin sicher: „Für mich ist ein Kunstwerk ein Einrichtungsgegenstand - ein Designerstück, welches sich in Harmonie zu der übrigen Wohnungseinrichtung und zu den Menschen, die sich darin bewegen fügen sollte.“ In diesem Sinn übernimmt die Künstlerin auch Auftragsarbeiten und lässt sich zu den passenden Bildern inspirieren. Nähere Informationen dazu finden Sie auch im Internet unter www.go4art.at oder Sie wenden sich per E-Mail direkt an die Künstlerin: gabriele.goetz@go4art.at